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	 12 月 23 日，我所于老沪闵路所区召开了本年度消防安全运动会，

所党政领导班子成员及全体职工参加了此次运动会，所工会主席周维

谨主持活动。

	 本次运动会项目包括各工会小组广播操展示、新入职员工消防灭

火技能演练、男女乒乓球比赛、扑克牌“大怪路子”比赛及消防知识

问答等。各工会小组组织职工踊跃参加，积极表现，情绪高涨，现场

分外热闹。赛后，所领导分别为获奖的各参赛工会小组颁奖。	

	 此次运动会不仅增强了职工的消防安全意识，丰富了消防安全知

识，也进一步增强了职工间的凝聚力。

	 （所工会）■

我所召开 2016 年度消防安全运动会

项目 一等奖 二等奖 三等奖

男子乒乓球 机关 医院、家编 药物、流病、毒理、基础

女子乒乓球 药物 流病、家编 基础、毒理、机关、医院

扑克牌比赛 机关 流病、药物 毒理、基础、家编、医院

消防安全知识竞赛 机关  药物、家编 医院、流病、毒理、基础

成绩排行榜
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	 12 月 15 日， 我 所 召 开

2016 年度领导班子和领导干

部（绩效）考核会议。市科技

党委有关领导和我所党政领导

班子成员出席会议，所各部

（室）、所属机构主要负责人、

党支部书记、工青妇负责人以

及职代会代表等近 60 人参加

了会议。会议由所党委书记刘

伟主持。

	 会上，所长李元春首先代

表党政领导班子作年度述职报

告。主要报告了一年来领导班

子以“两学一做”学习教育工

作为抓手，从加强党的建设、

加强党风廉政建设、提升科研综合实力、

打造精良干部队伍以及营造研究所文化等

几方面的主要工作。

	 随后，按照要求，近 60 名与会人员

现场填写了《领导班子测评表》和《领导

干部测评表》，对我所领导班子以及领导

干部进行测评。	 （党办）■

我
所
开
展
领
导
班
子

和
领
导
干
部
年
度
考
核
工
作

	 近日，在上海科学院副院长鄢国强

的带领下，由上海科学院和市公安局文

保分局的有关领导组成的“平安单位”

创建考核工作组一行 6 人，对我所进行

“平安单位”创建现场检查和验收。所

党委书记刘伟、副所长袁伟，以及所

工会主席、所办公室有关人员参加了会

议。

	 所党委书记刘伟对考评组的到来表

示热烈欢迎。副所长袁伟就我所一年来

围绕“保安全、促稳定、创平安”这一

主题开展的安全生产管理工作进行了汇

报。所工会主席周维谨向考评组汇报了

本年度我所“安康杯”竞

赛活动的有关工作情况。

	 在听取相关情况汇报

后，考评组对我所的“平

安创建”暨“安康杯”竞

赛的书面材料进行审阅，

并对老沪闵路所区的安防

和技防设施进行了全面检

查。经检查，考评组对我

所 2016 年度“平安创建”

暨“安康杯”的建设工作给予了充分的

肯定，认为汇报情况与现场检查结果相

一致，符合“平安创建”暨“安康杯”

工作的考评要求，一致同意继续向上级

推荐我所为 2016 年度“平安单位”。

	 鄢国强副院长对我所的平安创建工

作提出建议，希望通过创建、考核，促

进大家共同提高。同时，他再次强调安

全生产工作只有起点，没有终点，也希

望我所在今后工作中继续抓好“平安创

建”暨“安康杯”基础建设工作，做到

常抓不懈，再接再厉，为确保一方平安

做出新的贡献。	 （办公室）■

我所接受“平安单位”创建现场考核 上科院副院长曹阿民
到我所交流座谈统战工作

我所接受“两个责任制”
及“文明单位创建”合并检查

汇报了我所“两个责任制”自查工

作情况。他表示，2016 年是全面深

化改革的关键年，所领导班子全面

贯彻习近平总书记系列重要讲话精

神，以“两学一做”学习教育为抓

手，以认真落实党要管党、从严治

党方针为准则，抓党的建设，抓党

风廉政建设，抓建章立制，抓落实

执行，努力落实好党风廉政建设责

任制和基层党建工作责任制，为所

的各项工作发展奠定坚实的基础。

	 随后，检查组人员进行了实地检查，并发

放了无记名调查问卷，同时对所领导班子成员

及部分职工进行个别访谈。

	 检查当日，“文明单位创建”检查组给予初

步反馈意见，对我所在文明创建工作中所取得的

成绩给予了充分肯定，同时对下一阶段工作提出

了建议。	 （党办）■

	 12 月 19 日，由市科技党委副书记章卫民带

队，以王兆德和宋明毅为组长的“两个责任制”

检查组和“文明单位创建”检查组一行对我所

两个责任制及“2015-2016 年度文明单位创建”

工作进行了合并检查。

	 所党政领导班子成员对检查组的到来表示

欢迎。所党委书记、副所长刘伟首先向检查组

	 近日，为全面贯彻中央、

市委和市科技党委统战工作

会议精神，根据上海科学院

统战工作制度安排，上海科

学院副院长、民盟科技系统

副主委曹阿民，上海科学院

机直党委办公室主任董毅红

等到我所交流座谈统战工

作。我所党委书记刘伟 , 所

长李元春 , 副所长王健以及

相关人员出席了座谈会。

	 	 座谈会上，曹阿民副院

长介绍了上海科学院及上海

产业技术研究院 2016 年的

建设发展情况，充分了解了

我所党外人士、统战对象的

工作和生活等情况，并特别

感谢我所领导班子对民盟上

科院支部工作的一贯支持。

	 随后，曹阿民副院长还

走访慰问了今年新入盟的盟

员代表刁华副研究员，并与

他深入交流科研工作等方面

的情况，鼓励他在民盟科技

系统内进一步开拓视野，争

取更好成绩。	 （党办）■



	 12 月 15 日，我所于

老沪闵路所区召开了第七

届所工会会员代表大会第

一次会议。所党政领导班

子成员、第七届所工会会

员代表大会代表、第七届

所工会委员会委员候选人、

第七届所工会经审委员会

委员候选人、第六届所工

会委员会委员参加了会议。

会议由第六届所工会委员

会主持。

	 会议在庄严的国歌声

中拉开帷幕。第六届所工会
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我所召开第七届
工会会员代表大会第一次会议

	 12 月 22日，所学术委员会组

织召开研究组“副组长”和“科技

骨干”岗位申报评审会。我所所长

李元春，所党委书记刘伟，所纪委

书记吴寿仁，副所长王健，所学术

委员会委员及相关部门负责人参加

了会议。会议听取了52名申报岗位

调整的科研人员对个人工作经历、

工作业绩获得荣誉等方面情况的汇

报，并进行了评议。最终结果将报

所长办公会议审核。	（科技部）■

我所召开研究组“副组长”
和“科技骨干”岗位申报评审会

	 	 11 月 28 日 -29 日，世界卫生组织西太区

第二届合作中心论坛在菲律宾首都马尼拉召开。

世界卫生组织西太区主任申英秀致词并讲话。

共有来自澳大利亚、新西兰、韩国、日本、新

加坡、马来西亚、越南、蒙古、老挝、菲律宾、

柬埔寨、中国等国家的 140 多位世界卫生组织

合作中心（WHOCC）代表参加了会议 , 共同商

议健康促进与可持续发展议题，分享各自成功

经验。我所作为世界卫生组织人类生殖研究合

作中心派代表参加了此次会议。

	 本届区域论坛介绍了世界卫生组织西太区

自 2014 年首届论坛后的工作进展情况；讨论了

如何更好地促进世界卫生组织西太区工作网络

平台建设及 WHOCC 之间的交流互动；会议提

出创新合作机制，倡导各 WHOCC 通过跨学科

合作的方式，以应对当前在实现全民健康可持

续发展目标（SDGs）过程中面临的新的问题和

挑战。	 （办公室）■
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	 日前，我所车焱研

究员当选为徐汇区第十六

届人民代表大会代表。

	 11 月 16 日是上海

市区、乡镇两级人大代

表换届选举投票日，作

为徐汇区 113 选区单位，

我所分别于斜土路、老

沪闵路两个所区设立投

票站，组织 157 名职工

选民参加了投票。

	 （党办）■

车焱当选区人大代表

委员会委员芦洁在根据相关

规定确认本次会议有效的情

况下宣布大会开始。会上，

第六届所工会委员会主席周

维谨代表第六届所工会委员

会作工作报告；第六届所工

会委员会经审委员范耀奇代

表第六届所工会委员会作所

工会经费审查报告；第六届

所工会委员会组织委员陈良

康代表第七届所工会会员代

表大会筹备组作筹备工作报

告。随后，所党委副书记吴

寿仁同志宣读了上海市科技

工会对第七届所工会委员会

委员候选人、所工会经审委

员会候选人的批复。接着，

第六届所工会委员会生活委

员余丽宁宣读大会选举办法

并组织现场投票、计票工

作；芦洁同志根据《工会基

层组织选举工作暂行条例》

规定宣布了民主选举结果。

本次会议选举结果将报所党

委及上海市科技工会审批。

	 我所所长李元春发表

讲话，他希望每一位工会

会员要把研究所当成自己

的“家”，关心所的中心

工作，要勇于提出自己的

建设性意见；并希望工会

会员代表一定要把会议精

神带下去，把工会会员的

意见反馈回来。所党委书

记刘伟表示十分赞成李元

春所长的讲话，并对此次

所工会会员代表大会的圆

满召开，及各位当选委员

能够赢得大家的信任并荣

耀当选表示祝贺；希望委

员们始终坚持党的领导，

为所工会工作做出新的贡

献。

	 （所工会）■

	 11 月 22 日，徐汇区建筑工程质量监

督站来我所对斜土路所区窗户大修工程进

行竣工验收。作为工程建设单位，我所副

所长袁伟、及所办公室有关人员，会同相

关设计、施工及监理单位代表共同参加了

竣工验收会。在听取了施工单位关于工程

建设情况报告和监理单位的竣工初验报告

后，会议认真审查了工程建设相关资料，

并进行了现场查验。经审查，会议认为我

所斜土路所区窗户大修工程验收会程序规

范、材料齐全；工程质量符合国家

工程建筑质量规范要求；同意通过

工程竣工验收。

	 会上，副所长袁伟代表工程

建设单位讲话。他对本工程各参与

方在工程建设期内，为保证工程质

量、确保施工安全而做出的高质

量、高效率的工作表示感谢；同时

也希望施工单位今后能继续做好验

我所斜土路所区窗户大修工程通过竣工验收
收后的保修服务工作。

	 我所斜土路所区窗户大修工程历经 4

个多月的施工建设，相关建设工作已于 11

月上旬全部结束，共完成2栋科研大楼（包

括临街部位 9 层楼面）1400 多扇旧窗的更

新改造及相关外墙粉刷工作。该工程的顺

利完工不仅在一定程度上降低了科研大楼

的能耗、改善了科研环境，更彻底杜绝了

可能存在的安全隐患。

	 （办公室）■
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	 	 近日，国家人口计生

委计划生育药具重点实验

室第六届学术委员会第二

次会议在复旦大学上海医

学院治道楼召开。重点实

验室学委会委员，实验室

正、副主任，依托单位科

技部负责人，以及对重点

实验室“十三五”期间主

要研究内容提出建议的实

验室研究组组长等共计28

人参加了会议。

	 	 会议听取重点实验室

主任李大金做的2016年度

工作报告，回顾了实验室

在2016年开展的主要工作

以及取得的主要成绩，并

重点汇报了本实验室接受

国家卫计委评估的情况，

并特别针对评估专家组提

出的“实验室应继续定位

于避孕节育技术为主、尽

快让来自非依托单位的研

究组组长融入实验室的科技发展工作”

的意见，介绍了今后的工作设想。随

后，	9 位重点实验室研究组组长分别围

绕生殖调控基础研究、生育调控新技

术研究与评价等研究领域向重点实验

室提出今后 5 年主要研究内容的建议，

并由学术委员会对上述建议进行了评

议。最后，本届学术委员会主任金力

院士总结：重点实验室以面向改善人

类生殖健康的技术与服务为己任，要

按照已确定的研究方向去发展，将重

点和特色相结合；建议依托单位可根

据重点实验室的研究内容，通过不同

的途径予以支持。	 （科技部）■

	 12 月 2 日， 我 所 召

开 2016 年度第四季度研

究组组长会议，所长李元

春，党委书记刘伟，党委

副书记吴寿仁，副所长王

健出席了会议。各职能部

门、研究室、所属机构负

责人及各研究组组长参加

了会议。会上，各职能部

门通报了近期有关工作情

况。随后，副所长王健通

报了 2016 年度我所科研工

作情况及 2017 年重点工作

设想，他表示，2017 年度

我们将继续从人才、项目、

基地、成果四个方面促进

创新能力建设，希望各职

能部门和各研究组组长做

好以下四项准备工作：一

是要加强项目的过程管理，

尤其是对项目经费执行的

检查；二是我所将在 2017

年加大对年轻人的培养力

度，各研究组要拟订出青

年科技骨干名单；三是各

研究组要为申报 2017 年度

国家自然基金项

目和上海市科委

项目做好筹划工

作；四是要深化

各研究组之间、

各研究室之间的

学术交流。

	 最后，所长

李元春提出三点

要求：一是各研究组要找

准自己的定位，保持我所在

“避孕节育药具”领域的特

色；二是各研究组组长要

我所召开 2016年度第四季度
研究组组长会议

提高对结余经费使用情况

的预估能力，并提前三个

月将结余经费额度告知相

关职能部门；三是要调整

所学术委员会的运作方式，

年初制定所学术委员会的

工作计划，提前做好项目

预审等工作。	（科技部）■

	 近日，所医院被上海市精神文明建设委员

会、上海市志愿者协会等部门联合评为“2014-

2015 年度上海市志愿服务先进集体”。

	 近年来，在所党委领导下，所医院党支部高

度重视志愿服务工作，取得了较好成效。连续 8

年组织专家赴奉贤区石家村开展义诊服务，踊跃

参加市、区公益活动，每年坚持进基层、进企业，

举办健康讲座，联合市妇联开展“智慧女性与梦

想同行”活动，并创建“健康体验屋”，面向市

所医院荣获 2014-2015 年度
上海市志愿服务先进集体

	 11 月 18 日，《生殖与避孕》

2015-2016 年度特邀编委会议

在西安召开 , 共有 17 位专家参

加。

	 会议伊始，编辑部主任王

黎茜向与会的编委们汇报了

杂志近两年来的运行情况，着

重介绍了杂志更名过程和办

刊方向，以及编辑部目前正在

进行的工作，如新刊主页的设

计，投审稿系统的对接，中、

英文版编委会的筹办等，还就

杂志栏目的设置向各位编委

征求了意见。各参会编委首先

对期刊加入中华医学会中华

系列刊物表示祝贺，并对期刊

未来的发展建言献策，表示将

为杂志的发展贡献更多的力

量，与编辑部携手努力将杂志

越办越好。

	 （编辑部）■

《生殖与避孕》编辑部召开
2015-2016 年度特邀编委会议

科技系统职业女性免费开放。多

年来，为市科技系统多家单位共

3000 多职工提供健康体检服务；

结合妇女节等契机，关爱女性，

开展针对女性人群的各项活动，

包括沙龙、科普讲座、义诊、健

康体检等。历年来，每逢“3·5”

学雷锋日，所医院组织专家及志

愿者团队，到枫林社区，为现场

群众提供义诊和健康咨询服务，

在交通路口志愿站岗等，对于提

高社区居民的生殖健康常识和遵

守交通规则的意识具有积极的推

动作用；并分期开展了“亚健康

中医理疗”体验活动，受到了辖区领导和居民的

称赞和肯定。同时开展夜间门诊、综合咨询门诊

及二胎生育能力评估与咨询，为市民带来贴心便

捷的服务。

	 今后，所医院医疗志愿者团队将继续围绕医

院未来五年发展目标，团结奋斗、埋头苦干，积

极承担相应社会责任，全面展现所医院良好精神

风貌，为群众的健康保驾护航。

	 （所医院）■
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